## Carta misionera de Bolivia 2017

Queridos pastores e iglesia en este mes de octubre lo empezamos con otro retiro de niños, gracias a Dios se nos están abriendo las puertas para



poder trabajar y armar estos retiros que son de mucha bendición para nosotros y los niños con los que compartimos la palabra de Dios, tuvimos el primer encuentro de niños en la comunidad de Patacamaya y la visitación del Espiritu santo en las vida de cada uno de ellos.









En esta oportunidad Dios nos desafía a no quedarnos en este lugar solamente, sino que nos manda a ir mucho más allá mostrándonos que no tenemos limites en El, pero para extendernos necesitamos de la ayuda de cada uno de ustedes, que puedan apoyarnos en esta necesidad que tiene este ministerio, lo que estamos necesitando es una movilidad para llegar a las comunidades

más lejanas, por eso le presentamos este proyecto "EVANGELIO 4X4" TODOS JUNTOS con sus oraciones y ofrendas lo podemos hacer.





Estos son los caminos que se usan para llegar a las comunidades, la mayoría de ellos se encuentran a grande alturas ya que los caminos se hicieron tallando

las montañas.

Motivos de oración: por el nuevo desafío

Por nuestra salud para que siga intacta

Por nuestra familia en argentina

Por nuestra economía



Por favor si vas a ofrendar para este proyecto no te olvides de avisar al DNM que es para la flia Baquero "PROYECTO 4X4"